



# 高道小だより

令和7年3月7日

第16号

共感力（にこにこ） 考動力（はきはき） やり抜く力（こつこつ）

文責 柳井 雅衣

## いつもありがとうございます

### 防犯パトロール隊・学校運営協議会の皆様

2月21日、防犯パトロール隊の皆様を迎え、感謝の会を開きました。

今回は5年生が中心となって  
隊員の方々へメッセージカード



ドや花鉢を準備し、お一人お一人に手渡し感謝の思いを伝えました。いつも、どんなときも見守ってくださった隊員の皆さま。

「みんなから挨拶をしてもらおうと嬉しいです。」「車道に出たら危ない。帰り道は特に気を付けてください。」等、ひと言ずつメッセージをいただきました。改めて、子どもたちの意識が高まり、事故ゼロの継続につながっていくものと思います。お力添えに心から感謝いたします。



併せて、学校運営協議会を開催しました。昨年よりも落ち着いて学ぶ学級が増えたこと、指導の難しい学習内容では地域の力を借りること、読書の質を高める大切さ、メディア視聴の長時間化の弊害が話題に上りました。高道の子どもたちが「やさしく・かしこく・たくましく」成長するようご意見をいただきながら取り組んでいきます。

### 心に残る言葉

「感謝はあなたの人生だけでなく、あなたのまわりの人間の人生にも幸せと笑顔をもたらします」 ~アイリーン・キャディ~

### 授業参観等、ありがとうございました

28日、たくさんの保護者の方々においただきました。この1年でぐんと成長し張りきって学ぶ子どもたちの姿があったと思います。修了式まであと2週間、しっかりと学年のまとめをしていきます。総会、懇談会も、ありがとうございました。



### 共感力 ありがとう6年生！

「優しい優しいみんなのリーダー、困った時には教えてくれた、優しい6年生ありがとう、仲良くしてくれて、いつもありがとう、中学校でもがんばってね」これは、「さんぽ」の曲に合わせて1年生が作った歌で、6日のお別れ集会の時に6年生に歌ってくれました。どの学年の発表も感謝の思いにあふれ、6年生たちは笑顔満開でした。

岱明グラウンドへの遠足では、縦割り班のみんなで弁当を食べ、遊びました。異学年の触れ合いは、自然に思いやりがみられよいものです。お弁当づくりもお世話になりました。格別に美味しかったです。



### 杉浦解体様、寄贈ありがとうございます

児童玄関前に設置している掲示板に、毎週4枚送付される朝日写真ニュースを掲示しています。10年以上に渡って杉浦解体様に寄贈いただいているもので、子どもたちもよく見えています。世の中の動きを知ることが、社会への関心をもち子どもたちが視野を広げる貴重な機会となっています。令和7年分もありがとうございます。

